



令和4(2022)年9月5日発行 文責:校長 桜井西小学校 43-7830

## 2学期のスタート！！

長かった42日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。新型コロナ第7波がなかなか収まりませんが、十分にコロナ対策、そして、熱中症対策を行いながら、学校行事や学級での学習等工夫して行い、児童にとって充実した2学期にしていきたいと思えます。

始業式では、こんな話をしました。



さあ、2学期が始まりました。今日登校してきて、何か気づいたことはありませんか。

まず、学校がきれいになったと感じた人はいませんか。8月28日(日)に、おうちの人や地域の人、先生たちが一緒に掃除をしました。教室の窓を拭いたり、運動場の草を抜いたり、学校の周りの溝をきれいにしたり、そして、その草などをゴミ袋に入れたり、汗だくになりながら、みなさんが気持ちよく学習ができるようにと頑張っていました。なんと、草だけでも、大きなゴミ袋で100袋近くにもなりました。

ほかに、気づいたことはありませんか。昇降口を入ってすぐの所に、校長先生の大きな写真が貼ってあります。その吹き出しには、「学校の中には、国語の世界が広がっているよ。見つけてみよう。」と書かれています。この夏休みに先生たちが校舎の中にいろいろな国語の世界をつくりました。なかま分けの言葉や反対言葉、季節を表す言葉などが、階段や廊下などいろいろな所に、みんなが楽しみながら言葉を覚えたりできるようにと、掲示してあります。注意して見つけ、考えてみましょう。

また、正門を入ったところの右側の掲示板に気づきましたか。その掲示板には、月ごとにその月にあった内容の掲示をしています。今月は、「2学期に頑張ろう」ということで「くつならべ」「あいさついっぱいチャレンジ」「ナイス笑顔」の3つの言葉が書かれています。2学期もみんなですてきな西小にしていきたいと思います。

そのほか、登校中にはいつものように見守りボランティアの人やお家の人たちが、みなさんが安全に登校できるようにと見守ってくれています。

このように、みんなが気持ちよく楽しく安全に学習できるようにと、いろいろな人がいろいろなことをしてくれています。ありがたい気持ちを忘れずに頑張っていきたいと思います。

さあ、2学期が始まりました。2学期には、運動会、遠足、野外活動、修学旅行、持久走大会など、多くの行事があります。学級でもたくさんのことを学びます。この2学期に、自分なりの目標を持って頑張ります。

## 6年生修学旅行日程決定〈11月10日(木)～11日(金)〉

今年は広島方面で計画していましたが、諸般の状況を考え、今年度も、貸し切りバスを使って、姫路方面(姫路市平和資料館・姫路セントラルパーク等)へ行くことになりました。

6年修学旅行保護者説明会は、  
10月7日(金)16:00～本校体育館で行います。



## 新型コロナ対策について

「新型コロナウイルス感染症にかかる対応について」はこれまで通りですが、濃厚接触者については、「自宅待機の期間が5日間」(発症日または感染対策開始の次の日から)になっています。6日目から登校できますが、待機期間

中に発熱等の症状のあるときは医師や保健所の指示にしたがってください。

## 熱中症対策について

体育など、屋外で運動するときはもとより、登下校時、話をしないときなどはマスクを外す(「あごマスク」)ように指導しています。

運動会練習も始まります。こまめに水分補給をするように声かけをしていきますので、お茶等(スポーツ飲料可)は多めに持ってきてください。

## 8月28日(日)美化作業ありがとうございました

たくさんの保護者の方に参加していただき、とてもきれいにしていただきました。特に、PTA 運営委員の皆様には、朝早くから片付けまで、熱心に活動していただきました。みなさんのおかげで、気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。

